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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Erkenntnis hat die Stadt Kassel, ob das illegale Parken auf Geh- und Radwegen in 
der Stadt Kassel zugenommen hat? 

2. Welche Erkenntnisse liegen der Stadt über die Anzahl der Bußgeldbescheide und 
Verwarnungen wegen „Unzulässig vor und in geparkt auf Geh- bzw. auf Radflächen“ vor 
und in wie vielen Fällen hat die Polizei Fahrzeuge von den jeweiligen Verkehrsflächen, z. B. 
aus dringenden Verkehrssicherheitsgründen, in den letzten drei Jahren entfernen lassen? 

3. Gibt es seitens der zuständigen Behörden Anweisungen oder seitens der Polizei Hinweise 
an die Diensthabenden, bei ordnungswidrig auf Geh- oder Radwegen abgestellten 
Fahrzeugen nur eingeschränkt einzuschreiten? 

 
 
Vorsitzender Spitzenberg erklärt die Anfrage nach Vorlage der schriftlichen Antwort 
von Stadtrat Dr. Lohse für erledigt. 
 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 




